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Por Nayara Reis  As pesquisas desenvolvidas com o auxílio da Física Quântica estão auxiliando
diversas pessoas a se livrarem de doenças ou pelo menos atenuá-las. São males como estresse,
depressão, hepatite C, síndrome do pânico, síndrome de Sheeha, dengue, lupus eritematoso, mal
de Alzheimer, gripes, alterações na tireóide, alguns casos de câncer, Tensão Pré Menstrual (TPM),
algias (dores em geral). A terapia pode ajudar ainda no equilíbrio da imunidade que representa 80%
das doenças psicossomáticas (doenças orgânicas, mas com causa psicológicas), de acordo com o
terapeuta holístico e cientista, Alexandre de Brito Pinheiro da Bioenergiadigital.  Alexandre explica
como a Física Quântica pode ajudar as pessoas que são acometidas por essas doenças. “A parte
que nos cabe na terapia é equilibrar o sistema imunológico, a remissão e certificação através da
Bioeletrografia digital GDV, que é um novo método de análise da prevenção da saúde desenvolvido
na Rússia. Trouxemos um equipamento que nos permitiu começar as pesquisas e já realizamos
diversos trabalhos. Estamos conseguindo resultados excelentes ligados à Física Quântica,
principalmente no que tange a prevenção de doenças. Fomos muito além da matéria simples (DNA),
conseguimos relacionar a questão psicossomática, energética e espiritual com esse exame da
Bioeletrografia, então o que ela faz: tira foto do seu campo eletromagnético e na maioria dos casos o
que aparece nesse campo repercutirá no campo físico. Conseguimos saber com exatidão de 98%,
se a pessoa terá algum problema de saúde, quais órgãos que estão com déficit ou excesso de
energia. Como terapeuta holístico e cientista, a doença representa para nós o excesso ou a falta de
energia no corpo do paciente. A partir do momento que colocamos o paciente em um estado de
equilíbrio, a doença geralmente só retornará, se houver a continuidade da influência negativa (maus
hábitos), que ensejam no princípio da causa, o desequilíbrio, a falta da coerência quântica para o
retorno dessa doença, caso contrário, teoricamente o paciente estará livre da doença (desequilíbrio
de energia). O que fazemos em nosso método: tiramos a foto antes de iniciar o tratamento,
pegamos o atestado médico da pessoa, os exames laboratoriais e outros, fazemos as terapias, e
depois disso fotografamos novamente. Temos o depoimento de diversas pessoas que estão
satisfeitas com o tratamento”, ressalta.  “Em nossas pesquisas, chegamos à conclusão de que
reequilibrar a energia do paciente faz com que ele entre em um estado de harmonia inconsciente. O
nosso consciente é o que nós estamos fazendo aqui e agora, o registro da foto no aparelho russo,
por exemplo, essa parte mecânica, que não é automática, já o nosso ‘inconsciente’ trabalha muito
além, o nosso coração, a respiração, o sentimento, as emoções, os pensamentos, e isso tudo reflete
diretamente no corpo físico. Concluímos através das fotos e as centenas de resultados de que as
doenças são causadas pelo nosso inconsciente, é essa novidade registrada em fotos que nós
estamos levando para o III Simpósio Internacional de Saúde Quântica e Qualidade de Vida e a
Expoquantum – IV Feira de Saúde Quântica, Qualidade de Vida e Tecnologias Sustentáveis”, diz.  O
espiritual (corpo eletromagnético ou perispírito) e o físico estão interligados, não há como separar as
duas coisas em um ser humano. Através do equilíbrio de ambos, os pacientes podem sentir a
melhora quase que instantânea em alguns casos, após todo o tratamento. Segundo Alexandre, os
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pacientes ainda passam por uma manutenção desse equilíbrio de energia, buscando reaprender
suas novas conexões e interações com os sentimentos, pensamentos, ações e emoções só que
tendo a certeza do reflexo de cada uma delas em seu corpo físico e em sua saúde integral
registradas em fotos digitais.  Bons resultados  Para muitos a Medicina convencional é ainda a única
opção, no entanto existe quem procure novos métodos de tratamentos, ou diagnósticos como a
Bioeletrografia, na esperança de encontrar melhoras significas para queixas não solucionadas por
outros procedimentos.  Um desses casos de quem apostou na Física Quântica para melhorar a
saúde é o da socióloga, Cristiane Lobo, 48 anos. Ela conta que fez a Bioeletrografia, e descobriu o
foco dos seus problemas, após o diagnóstico fez três sessões para colocar sua energia em
equilíbrio. “Eu tenho transtorno de ansiedade, tireóoide e outros problemas de saúde, estava
emocionalmente abalada e fui procurar esse tratamento. Durante as sessões fiz cromoterapia,
apometria, meditação e outros tratamentos. Eu não conseguia dormir bem há muito tempo e já na
primeira sessão senti muitos benefícios, físicos principalmente, mas fiquei mais calma também. Foi
muito bom, gostei dos resultados”, conta.  Rodrigo Nascimento, 38 anos, é administrador e também
usou da Bioeletrografia com o intuito de melhorar sua saúde. “Eu tinha problemas com a
dependência química, e sofri traumas na cabeça que me faziam sentir muitas dores. Depois de ter o
diagnóstico e passar por tratamentos como de acupuntura, cromoterapia e magnetismo, consegui
melhorar em 100%, tanto no aspecto da dependência química quanto das dores que eu tinha, claro
que a minha força de vontade também contou muito. Mas o tratamento foi totalmente eficaz”, relata. 
Para saber mais sobre essa tecnologia, procure por Bionergiadigital.  Surpresa  O terapeuta
holístico, ainda ressalta que quanto menos o paciente acreditar no tratamento, maior será a sua
surpresa com os resultados, a força do pensamento negativo não influi no sucesso do procedimento.
“Quanto mais cética a pessoa for, melhor será o resultado, porque trabalhamos com fotos, imagens,
mostramos as fotos antes, e o que foi alterado depois com uma nova imagem. Demonstro para o
paciente qual é a consequência daquela energia, do pensamento, emoção e sentimento no
organismo dela, a partir daí o paciente começa a acreditar mais nesse processo, consequentemente
ele se reequilibrará e se libertará daquelas amarras emocionais”, explica.  A Física Quântica está
ligada a um desdobramento do átomo, da sua energia, que se desdobra em vários sentidos, e você
consegue através desse desdobramento alinhado com a biologia humana ter os resultados
otimizados ao seu corpo físico. Isso também está relacionado a todo processo de matéria, toda
matéria esta relacionada aos átomos.  De acordo com Alexandre, antes as experiências em
referência à Física Quântica não eram tão palpáveis. “Por exemplo, nas aulas de Física as reações
químicas, aconteciam só quando se falava do átomo, hoje elas acontecem numa esfera muito  mais
aprofundada onde se unem várias teorias, a teoria da relatividade de Einstein, dualidade
onda-partícula, do princípio da incerteza da localidade entre outras. A Física Quântica de forma mais
simples seria nada mais do que a menor parte da matéria em interconexão com o todo: a
consciência é o que  traz equilíbrio da matéria física através da energia trabalhada”, explica. 
ORIGEM  A Bioeletrografia GDV é feita a partir do aparelho Russo que há quatro anos, trouxe para
o Brasil, mas tem cerca de três anos de pesquisas e certificação. Na Rússia esse processo já existe
desde o ano 2000, o Ministério da Saúde, do Exército e Esporte de lá já utilizam esse equipamento
para tratamentos com a população, já é aceito como ciência. Aqui no Brasil ainda há muita
relutância em questão da utilização em hospitais e algumas clínicas, mas  acho que isso vai passar
a partir do momento em que conseguirmos mostrar os resultados. “Eles entenderão que nós viemos
realmente  agregar à  medicina tradicional com a  complementar integrativa e holística de forma
científica, talvez seja o nosso grande desafio. De maneira geral há certa resistência a tudo que é
novo, eu gosto de relacionar muito o processo da acupuntura, algum tempo atrás ninguém
acreditava neste tratamento, era um método  renegado. Normalmente atendemos pacientes cuja
medicina tradicional não conseguiu tratar, temos diversos resultados positivos e muito satisfatórios”,
ressalta.  Para Alexandre, em alguns casos, as pessoas conseguem através da consciência e

http://www.fisica.seed.pr.gov.br 24/11/2024 9:40:16 - 2

http://www.fisica.seed.pr.gov.br
mailto:diaadiaeducacao@seed.pr.gov.br


reequilíbrio da energia ter resistência ao vírus da Aids, e vários outros vírus por exemplo, “Existe
uma série de fatores dentro deste equipamento que representam com fidedignidade a energia do ser
humano, que a ciência brasileira ainda não consegue explicar. Temos vários casos de cura ou
remissão, casos muito interessantes. Nós começamos a relacionar as causas, temos  atestados, 
laudos médicos, exames laboratoriais e as fotos representadas pelo software do computador e
ambos me falam a mesma coisa, então a partir daí começamos a ter os resultados e sabemos
exatamente como proceder. O paciente tem grandes chances de melhorar no mínimo 70% do seu
quantum de saúde. Entre os diversos casos, pesquisem na internet, há um em que a carga viral de
uma pessoa com hepatite C já está negativa há dois anos, ela está em acompanhamento e também
faz parte do trabalho com a gente”, conclui.  Esta notícia foi publicada em 13/09/2013 no site
http://www.dm.com.br. Todas as informações contidas são responsabilidade do autor.
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